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取手市新型コロナウイルス感染症対策本部

本部長 藤 井 信 吾 殿

取手市議会感染症対策会議

座長 齋 藤 久 代

取手市議会感染症対策会議からの提言及び調査について

標記の件につきまして、取手市議会感染症対策会議において協議の結果、下記のとおり提言する

とともに、調査を求めます。

なお、執行機関におかれましては、スピード感を持った対応を求めます。

記

○提言事項

（提言事項１）

茨城県が提唱している「いばらきアマビエちゃん」の登録と利用の徹底を市から呼びかけること。

（提言事項１に至る背景や経過）

新聞報道などを見聞すると陽性者が発生した飲食店などでアマビエちゃんの登録をしていなかった

というところもあるとなっている。「いばらきアマビエちゃん」はコロナ感染拡大防止に有効なツー

ルと考える。市役所自ら範を示しながら、県と協力して事業所などへ登録の徹底と利用者にも活用

促進を呼びかけ感染防止をさらに徹底していくことを求める。

（提言事項２）

市として「いばらきアマビエちゃん」の登録事業者等の拡大について、県へ市から要望していく

こと。

（提言事項２に至る背景や経過）

「いばらきアマビエちゃん」の登録事業所に関しては広範囲を網羅しているが、建設業の事務所

など抜けているものがある。感染拡大防止等の観点から、さらに登録事業所を拡大するよう県に求

めること。

（提言事項３）

新型コロナウイルス接触確認アプリＣＯＣＯＡ（ココア）を市として周知すること。

（提言事項３に至る背景や経過）

厚生労働省の新型コロナウイルス接触確認アプリＣＯＣＯＡ（ココア）を多くの人が使えば感染

を察知することがで、他の人に感染させないという行動を取れ感染拡大防止に有効だと考える。国

の事業だが市としても周知を図ること。



（提言事項４）

市の情報提供についてできるだけ早く正確な情報を提供すること。

（提言事項４に至る背景や経過）

これまでも速やかに情報の提供をしていただいているが、状況が変化していく中で、改めて様々

なことについてなるべく早く情報を提供していただきたい。市としても情報をいち早く察知しない

と具体的な対応ができないのではないか。

○確認事項

（確認事項１）

らく楽スポーツイベントが中止になった。市はこれまで大きなイベントを中止にしたにもかかわら

ず、急きょこのイベントを実施することにした。どういう経緯で開催に至るようになったのか。

以上です。


